
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 7 mai 2013 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le sept mai de l’an deux mille treize à 
dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Danielle Côté, enseignante 

Isabelle Godbout, représentante.de la communauté 
Chantale Leclerc, parent 
Johanne Paquin, enseignante  
Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde  
Hélène Vallée, enseignante 

M.  Christian Leclerc, parent 
 
Aussi présentes : 
Mmes  Andrée Roy, directrice 

 
 

Mmes  Sophie Rondeau, parent 
Martine St-Laurent, commissaire  
 

MM.   Stéphane Saulter, parent 
Sylvain Wistaff, représentant de la communauté 

 
 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Christian Leclerc. 
Il est 19 h 03. 
 
 
 
Monsieur Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-582-13 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour soit et est adopté tel qu’il est 
présenté. 

 
ADOPTÉE. 
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CE-583-13 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 13 mars 2013 soit et est 
adopté tel qu’il a été rédigé. 

 
  ADOPTÉE. 

 
  

 Peu d’élèves d’Amos s’inscrivent à l’école de Landrienne pour 
l’ajout de temps en éducation physique. 

 Tout s’est arrangé dans le retour d’argent pour les maladies du 
cœur. 

 Le projet pour les skis de fond est acheminé à La Fondation GO. 

 
Aucune 
 
 
 
 
Correspondance 
 

 Association des services de garde en milieu scolaire du Québec 
– Semaine de reconnaissance. 

 La réussite scolaire Leucan – Tirelire Halloween 

 Fédération des comités de parents – Information sur les 
parlements étudiants 

 
 
Suivi au « Festival de la lecture » 
 
Deux belles semaines. Succès des deux pique-niques littéraires 

 Activités différentes selon les niveaux 

 La bibliothèque est à finaliser (montage) 

 Lecturothon – Les gens ont été généreux! Un montant 
d’environ 2 800 $ a été amassé. 

 
 
Suivi à la Semaine des arts 
 
L’école Saint-Joseph était très bien représentée. 
Bon soutien de la part d’une mère, Nathalie Rose, pour le groupe de 
4e année et de plusieurs membres du personnel de l’école. Ce fut 
une belle expérience. 
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Suivi au projet « À pieds, à vélo, ville active » 
 
Une marche de repérage a été effectuée afin de bien analyser les 
besoins pour rendre sécuritaire et favoriser le transport actif pour nos 
élèves. Les points suivants ont été pris en compte : passages 
piétonniers, l’état des trottoirs, l’éclairage, le nombre de brigadiers 
scolaires et autres. 
 
On s’interroge à propos des élèves qui voyagent de la maison à 
l’école en vélo. Doit-on envoyer une lettre pour la sécurité? 
 
 
 
Il n’y a pas eu de réunion depuis un moment. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le coût des cahiers d’exercices est plus élevé chaque année. Les 
membres se questionnent à ce sujet. 
 
Mme Andrée Roy rencontrera les responsables du commerce pour 
clarifier cette question. Un suivi sera assuré. 
 
Le montant de 20 $ pour les activités étudiantes est maintenu. 
 
CE-584-13 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les listes de matériel didactique pour l’année 
scolaire 2013-2014 soient approuvées telles que présentées. 

 
ADOPTÉE 

 
 
Quelques modifications mineures sont apportées pour définir 
certaines règles. 
 
Aucun changement n’est effectué au niveau des coûts. 
 
CE-585-13 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les règles de fonctionnement du service de garde 
2013-2014 soit approuvées telles que présentées. 

 
ADOPTÉE 
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Mme Andrée Roy présente aux membres les éléments justifiant la 
proposition de modification de la grille horaire de l’école pour l’an 
prochain.  
 
Les membres jugent que cela est acceptable si les enseignants y 
trouvent leur compte. 
 
La nouvelle grille horaire sera effective dès la prochaine année 
scolaire. 
 
 
 
Les activités semblent intéressantes et diversifiées. Les 1re et 2e 
année se cherchent une activité. Des suggestions sont données dont 
les jeux d’eau à Saint-Félix. 
 
CE-586-13 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les activités et sorties éducatives des mois de 
mai et juin soient et sont adoptés à l’unanimité. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
 
Nous consultons le calendrier scolaire. Il y a des discussions à ce 
sujet. 
 
Une mise à jour de la version Office 2010 a été réalisée par le 
Service informatique à l’école Saint-Joseph. 
 
Le 29 mai, il n’y aura pas d’école pour les élèves de la maternelle, car 
les enfants de l’animation Passe-partout visiteront la class. 
 
Nous questionnons… 
 
 
CE-587-13 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 55. 
 
 
 
__________________________  __________________________ 

Président     secrétaire 
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